
Omar Govea 
llega como 
refuerzo 
de Chivas
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Pablo Lemus, acreditadoPablo Lemus, acreditado
como gobernador electocomo gobernador electo
Al candidato de Movimiento Ciudadano le fue entregado por parte del Instituto Electoral 
y de Participación Ciudadana del Estado el documento que lo convierte en el ganador de 
la elección por la gubernatura de Jalisco. Pág. 8
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El JAPI abre sus 
puertas y la 
entrada será 
gratuita en junio 

Realizarán 
campaña de donación 
altruista de sangre 
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Personal del Hospitalito y personas 
servidoras públicas del Gobierno 
de Zapopan participarán en la 
campaña de donación de sangre 

altruista.
Mediante un comunicado la 

dependencia de salud informó que la 
jornada de este año se llevará a cabo 
el miércoles 12 de junio a partir de 
las 8:00 horas en las instalaciones del 
Hospitalito, en conmemoración del 
Día Internacional de la y el Donante de 
Sangre, informó el subdirector  Médico 
del Hospital General de Zapopan, 
Fernando Meza López.

“Nosotros nos sumamos a la campaña 
cobijados por el Centro Estatal de la 
Transfusión Sanguínea. En esta ocasión 
nos toca participar el 12 de junio, 
ya que para nosotros la sangre y sus 
derivados son muy importantes porque 
préstamos servicios de urgencias, lo 
que nos genera la necesidad de requerir 
la sangre y sus derivados para atender 
a las y los pacientes graves”, detalló el 
doctor Meza López.

El subdirector Médico del Hospitalito 
expuso que las donaciones de sangre 
altruistas apenas representan entre 
el 3 y 5% del total a nivel nacional, y 
localmente tan solo el 1%, de ahí la 

importancia de promover este acto de 
generosidad.

“Nosotros motivados en esa baja 
donación, nos vemos comprometidos 
a apoyar a esta campaña con nuestros 
propios trabajadores y nuestros usuarios 
para que se unan a nuestra campaña para 
poder mejorar esa tasa y poder responder 
a esa necesidad de otorgar servicios y 
poder salvar vidas”, agregó.

El Centro Estatal de la Transfusión 
Sanguínea recibe donaciones altruistas 
todo el año, de lunes a viernes, de las 
7:00 a las 11:00 horas. 

Campaña de donación altruista 
de sangre en el Hospitalito
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El 12 de junio arrancará 
la jornada, siendo 

los trabajadores del 
nosocomio quienes 
pondrán la muestra

Las donaciones de sangre altruistas apenas representan entre el 3 y 5% del total a nivel nacional.

Para poder ser donante 
se requiere acudir al 
Hospitalito y mencionar 
que desea realizar una 
donación de sangre 
altruista, así como 
cumplir con los siguientes 
requisitos: presentar 
identificación oficial, ser 
mayor de 18 años y menor 
de 65 años, pesar más 
de 50 kilogramos, ayuno 
mayor a cuatro horas y 
menor a 12 horas, ingerir 
suficiente agua y evitar 
el consumo de alimentos 
grasosos o con lácteos 
previo a la donación.

PARA SABER 



3

lunes 10 de junio de 2024

JAPI abre el 16 de junio 
y la entrada será gratuita 

Las personas interesadas en obtener sus cortesías 
deberán acudir a las taquillas del recinto

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro informó que será el próximo 
16 de junio el Jalisco Paseo 
Interactivo JAPI, y del 18 al 30 

de junio, la entrada estará abierta al 
público general de forma gratuita. Las 
personas interesadas en obtener sus 
cortesías deberán acudir a las taquillas 
del recinto

Lo anterior como parte del festejo del 
201 aniversario de Jalisco como Estado 
Libre y Soberano, que se conmemora 
ese mismo día.

“A partir del día 18 de junio la entrada 
al museo JAPI será, durante todo este 
mes, totalmente gratuita, por eso en 
unos días más, a partir del lunes vamos 
a publicar las bases a partir de las cuales 
puedes buscar tus boletos en las redes 
sociales de JAPI y en su página oficial. 
Estén atentos para acceder a este gran 
espacio que estamos dejando como 
legado para el pueblo de Jalisco”, indicó 
Alfaro.

Hoy, este espacio se llena de mística, 
tecnología, conocimiento y diversión 
para las familias en Jalisco.

El Gobernador manifestó que, 
durante su inauguración el día 16 de 
junio, se recibirán a las niñas y niños 
de la red de talento del estado de la 
Secretaría de Educación Jalisco (SEJ), de 
segundo, tercero y cuarto de primaria.

Una característica de JAPI es destacar 
la grandeza de Jalisco a través de salas 
interactivas con 90 exhibiciones y 5 
experiencias inmersivas a través de las 
cuales se conocerá la cultura, la historia, 
naturaleza y grandeza de la entidad.

Del 18 al 30 de junio, la entrada a 
Jalisco Paseo Interactivo estará abierta 
al público general de forma gratuita, 
aunque con cupo limitado. Durante 
este periodo, el espacio operará en 
un horario de 13:00 a 18:00 horas. Las 
personas interesadas en obtener sus 
cortesías deberán acudir a las taquillas 
de JAPI, ubicadas en Av. Central 750, 
Col. Residencial Poniente, Zapopan, 
Jalisco, para recoger sus pases.

Quienes consigan visitar el espacio 
durante estos días también podrán 
participar en la experiencia inmersiva 
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Una característica de JAPI es destacar la grandeza de Jalisco a través de salas interactivas.

Se encuentra ubicada en el municipio de 
Bolaños.
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Tiene región 
norte de Jalisco 
su Universidad 
Intercultural
Haremy Reyes / Quadratín Jalisco 

En la que tal vez es su última visita a 
la región norte como gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro puso 

en marcha la primera Universidad 
Intercultural, con tres carreras en 
beneficio de los estudiantes de 
los pueblos originarios, las clases 
comenzarán en el mes de agosto.

“Aunque estamos en el trabajo de 
equipamiento y entregamos hoy 
la primera etapa que es que es una 
inversión de 63 millones de pesos, y nos 
falta todavía meterle como 15 más, para 
poder terminar la segunda etapa. En el 
siguiente ciclo escolar va a estar abierta 
la universidad y vamos a empezar 
a formar a nuevas generaciones de 
mujeres y hombres jaliscienses en 
carreras que puedan servirles para 
poder desarrollarse profesionalmente 
en el futuro, para que también haya un 
programa que permita darles opciones 
de trabajo en lo que van a estudiar.”

Ubicado en el municipio de Bolaños, 
este proyecto además de ampliar la 
cobertura de la educación superior en 
la zona, también fortalece y formaliza 
los saberes comunitarios, la cultura 
e integra la innovación, ciencia y 
tecnología para mejorar las condiciones 
de la población y ayudar a reducir las 
brechas de desigualdad. Se espera que 
en su inicio beneficie al menos a 70 
estudiantes.

• Abre sus puertas el 
16 de junio para niñas 
y niños de la red de 
talento de la Secretaría 
de Educación Jalisco  
• Del 18 al 30 de junio, 
la entrada de Jalisco 
Paseo Interactivo estará 
abierta al público 
general de forma 
gratuita 
-  Las personas 
interesadas en obtener 
sus cortesías deberán 
acudir a las taquillas del 
recinto

PARA SABER
Werika, uno de los atractivos más 
innovadores de Jalisco Paseo 
Interactivo. Esta experiencia de 180 
grados utiliza diversas sensaciones y 
estímulos para ofrecer una visión única 
de Jalisco, convirtiéndola en una de las 
más destacadas de Latinoamérica.

Se invita a las familias jaliscienses a 
seguir las redes sociales de Museos, 
Galerías y Exposiciones de Jalisco 
(MEG) y de Jalisco Paseo Interactivo 
(JAPI) para conocer y participar en las 
dinámicas que se estarán realizando 
para obtener pases.

Jalisco Paseo Interactivo se suma 
a la red de espacios del MEG 
(Museos, Exposiciones y Galerías 
de Jalisco), el Organismo 
Público Descentralizado 
(OPD) encargado de 
coordinar los recintos 
museísticos de la 
Secretaría de 
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Celebran la Fiesta de la 
Música en Guadalajara

Poco más de 2 mil quinientas personas pudieron disfrutar de los 
eventos realizados en 4 escenarios en el Centro tapatío

Redacción/Quadratín Jalisco 

Guadalajara vivió la Fiesta de 
la Música en el corazón de la 
ciudad, una  celebración para 
democratizar las artes con un 

evento accesible para la mayoría, un 
espacio de encuentro entre todos los 
géneros musicales, sin jerarquía de 
género ni origen.

Originaria de Francia, esta festividad 
se realiza en la ciudad a partir de 1998 
gracias a la iniciativa de la Alianza 
Francesa. 

Alrededor de 2 mil 500 personas 
de todas las edades disfrutaron de 
la música que se presentó en cuatro 
escenarios: Escenario Sinfónico 
ubicado en Plaza de Armas, Escenario 
Cantautores en el Jardín de la 
Reforma, Escenario Electrónico en la 
Sala Juárez del Café Benito (Larva) 
y el Escenario Alternativo en Paseo 
Alcalde frente a la Rotonda.

La Fiesta de la Música en 
Guadalajara arrancó a las 4 de la 
tarde y se desarrolló con normalidad 
hasta que, debido a las condiciones 
meteorológicas, se cancelaron las 
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Se realiza en la ciudad a partir de 1998 gracias a la iniciativa de la Alianza Francesa. 

Laura Imelda Pérez Segura, candidata de 
Morena.
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Laura Imelda, la candidata más votada de la historia de Tlaquepaque 
Redacción 

Luego de haber conseguido una 
votación con un total de 121.496 
votos -casi 12 mil de ventaja sobre 

MC-, lo que representa 43.97 por 
ciento, la candidata ganadora de la 
elección a la presidencia municipal 
por Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 

Segura de Morena y sus aliados es 
la que más votos ha recibido 

en la historia de San Pedro 
Tlaquepaque.

en un comunicado 
se informa que 

Laura Imelda 

destacó que ahora lo importante 
es hacer un buen gobierno, que la 
gente vea la diferencia y se sienta 
bien representada y atendida en 
sus necesidades, por lo que llamó 
a todos su equipo a mantenerse en 
unidad y preparados para hacer un 
buen gobierno digno de orgullo.

“Con esa legitimidad que nos 
da el voto de la gente, porque así 
es la democracia, nos toca dar el 
siguiente paso.

Vamos a enfrentar todavía 
adversidades, siguen resistiéndose 
a aceptar la voluntad de la gente en 
Tlaquepaque, siguen maquinando 

cosas para obstaculizar este 
proyecto que llegó a Tlaquepaque.

Lo que sigue es lo más importante, 
primero la campaña, luego a la 
elección y ahora hacer un buen 
gobierno; y un buen gobierno de la 
4T, es un gobierno sin corrupción, 
sin nepotismo, sin cacicazgo, con 
amor al pueblo, con desarrollo, 
con bienestar y sin violencia”, 
puntualizó.

Laura Imelda Pérez Segura llevó 
a cabo un muy nutrido evento de 
agradecimiento a todos los equipos 
de su campaña, que culminó con la 
victoria del domingo 2 de junio.

presentaciones en los tres escenarios 
en espacio abierto; sin embargo, 
la fiesta continuó en el escenario 
electrónico de la Galería Juárez (Café 
Benito). 

La Fiesta de la Música se celebra 
cada año en los cinco continentes, en 
más de 120 países y 700 ciudades en 
el mundo. 

La Fiesta de la Música 
en Guadalajara arrancó 
a las 4 de la tarde 
y se desarrolló con 
normalidad hasta que, 
debido a las condiciones 
meteorológicas, 
se cancelaron las 
presentaciones en 
los tres escenarios 
en espacio abierto; 
sin embargo, la fiesta 
continuó en el escenario 
electrónico de la Galería 
Juárez (Café Benito). 

PARA SABER

Fue en 1998 que inició en 
Guadalajara con la participación de 
10 agrupaciones en la terraza de la 
Alianza Francesa; sin embargo, para 
el año 2002 más de 80 agrupaciones 
de diversos géneros se dieron cita 
en la Avenida Chapultepec y desde 
entonces año tras año, la música no 
ha dejado de sonar.
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Una bebida europea pretendía registrar su marca, pero se obtuvo el triunfo a favor de la DOT.
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Evitan registro de marca que 
evocaba al tequila sin serlo
Redacción/Quadratín Jalisco

Durch Genquila, en Europa, 
pretendía registrar su marca 
evocando al tequila, sin serlo, por 

lo que la Sala de Recurso de la Oficina de 
Propiedad Intelectual de la Unión Europea 
resolvió a favor de la Denominación de 
Origen Tequila (DOT).

Fue el Consejo Regulador del Tequila 
A.C. (CRT), quien presentó su oposición a 
dicho registro como parte del trabajo que 
realiza todos los días para la protección de 
la DOT.

El Tequila, primera Denominación de 
Origen mexicana, se encuentra protegido 
en la Unión Europea, desde el año 2006 
como Marca Colectiva y desde el 2019 
como Indicación Geográfica.

“De acuerdo con la resolución de la Sala 
de Recurso de la EUIPO existían similitudes 
entre la marca impugnada y la Indicación 
Geográfica Protegida Tequila, en 
particular por la terminación compartida 
“quila”, que denota la asociación con esta 
Indicación Geográfica, además consideró 
que es probable que el consumidor de la 
Unión Europea establezca un vínculo claro 
y directo entre el signo impugnado que 
se aplica al vino y la bebida espirituosa, 
constituyendo así una evocación en el 
sentido del artículo 21, apartado 2 letra 
b del Reglamento de la Unión Europea, 
además se consideró la similitud al 
ser bebidas alcohólicas, el envasado, 
sus canales de venta y su potencial de 
comercialización” señaló Ricardo Soto 
Manzanares, responsable de Asuntos 
Jurídicos en el CRT.

El Tequila actualmente se encuentra 
protegido en 57 países bajo una figura 
de propiedad intelectual, que puede ser 

Marca Colectiva, Marca de Certificación, 
Indicación Geográfica o Denominación 
de Origen, esto permite que se 
apliquen las acciones legales que las 
leyes en materia de protección a la 
propiedad intelectual de dichos países 
contemplen, en contra de cualquiera 
que trate de imitar al Tequila o de 
utilizar esta Denominación de Origen 
sin autorización. 

Esta protección garantiza al 
consumidor la seguridad de poder 
disfrutar de un producto auténtico. 
Desde hace tres décadas uno de los 
objetivos del Consejo Regulador 
del Tequila es salvaguardar a la 
Denominación de Origen Tequila en 
México y el mundo, y es a través de 
sus diferentes áreas como Asuntos 
Internacionales y Aseguramiento de 
Producto Terminado en Aduanas, que 
todos los días se monitorea el mercado 
extranjero para detectar a aquellos 
productos que podrían estar haciendo 
un mal uso de la palabra Tequila.

En este mismo año, el Diario Oficial 
de la Unión Europea (DOUE) publicó 
el nuevo Reglamento del Parlamento 
Europeo sobre las figuras de calidad para 
vinos, bebidas espirituosas y productos 
agrícolas. Este reglamento establece 
normativas para las Denominaciones 
de Origen Protegidas, las Indicaciones 
Geográficas Protegidas, entre otras 
figuras, como condiciones claras para 
el uso de nombres comerciales de 
Indicaciones Geográficas en etiquetado, 
así como la obligación de mencionar 
al productor en dicho etiquetado. 
Además, se amplía la protección legal 
de las Indicaciones Geográficas a los 
nombres de dominio en internet.
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El Instituto Electoral y de 
Participación Ciudadana del 
estado de Jalisco terminó el 
cómputo de los votos para 

la gubernatura en los 20 consejos 
distritales, confirmando el triunfo de 
Pablo Lemus.

Los distritos concluyeron el cómputo 
para la elección de gubernatura 
después de un trabajo escrupuloso y 
transparente, con los siguientes datos:  

Pablo Lemus Navarro de Movimiento 
Ciudadano: 43.17 por ciento de la 
votación con un millón 626 mil 941 
votos.

Laura Haro de la Coalición Fuerza 
y Corazón por Jalisco: 16.18 por 

ciento de la votación con 609 
mil 957 votos.

Claudia Delgadillo de 
la Coalición Sigamos 

H a c i e n d o 

Historia en Jalisco: 38.21 por ciento de 
la votación con un millón 440 mil 161 
votos.

Porcentaje de participación 
ciudadana: 57 por ciento de la lista 
nominal.

Los resultados de los cómputos 
distritales coinciden plenamente 
con los ofrecidos por esta autoridad 
electoral el pasado domingo 2 de 
junio en el conteo rápido realizado 
por el INE.

Asimismo, podemos informar que 
ha finalizado el cómputo de votos en 
116 de 125 municipios, y con corte a 
las 23 horas del viernes se registra 72 
por ciento de avances en el cómputo 
a diputaciones por el principio de 
mayoría relativa.

ANTECEDENTE
Desde la noche del pasado 2 de junio, 

el templete emecista colocado en las 
inmediaciones de la Minerva fue el que 

se encendió confirmando el triunfo 
naranja por encima de la contrincante 
más cercana, la abanderada de Juntos 
Haremos Historia por Jalisco, Claudia 
Delgadillo.

Los candidatos naranjas estuvieron 
presentes en el escenario agradeciendo 
la preferencia de la población, y 
aseguraron que, incluso llevando poco 
avance del cómputo, la tendencia les 
favorecía y así fue.

Delgadillo no reconoció que la 
elección no le favorecía, y, por el 
contrario, junto a Mario Delgado, 
presidente nacional de Morena, 
alegaron fraude. 

En algunas juntas distritales del 
IEPCJ se registraron actos violentos. 
Militantes de Morena querían conocer 
que, efectivamente, los votos que tenía 
MC eran los contabilizados, lo mismo 
que los que favorecían a su candidata. 
Hubo agresiones al personal e incluso 
se habló de personas armadas.

Posteriormente, conforme el cómputo 
de los votos avanzaba, la tendencia 
seguía favoreciendo a Lemus, quien 
estaba dispuesto, como seguro de su 
triunfo, a que se volviera a contar.

Mario Delgado ya se había 
parapetado en Jalisco alegando que se 
quedaría a vivir en el Estado hasta que 
se le diera el triunfo a su candidata, 
pero no hubo poder que revertiera 
el resultado. Pablo Lemus refrendaba 
su triunfo con el 100 por ciento de las 
actas computadas.

Evidentemente el siguiente paso 
se veía venir. Morena y sus aliados 
impugnarán la elección estatal y 
esperan que el proceso se repita. 
No obstante, Jalisco ha demostrado 
que es naranja, y que, pese al apoyo 
nacional y el peso de los guindas 
en el país, la jugada no tuvo efecto 
en la entidad. Lemus gobernará 
Jalisco junto a MC, lo mismo que los 
principales municipios de la entidad.

JALISCO SERÁ GOBERNADO 
POR PABLO LEMUS

Pasó una semana 
luego de la 

elección del 2 
de junio y pese 

a las quejas, 
actos violentos y 
amenazas contra 

la autoridad 
electoral, se 
confirmó en 

Jalisco el triunfo 
del emecista Fr
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Lemus obtuvo el 43.17 por ciento de los sufragios con el 100 por ciento de votos computados por el IEPCJ.
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Verónica será la 
primera presidenta 
de Guadalajara 

Quirino continuará 
proyecto naranja 
en Tlajomulco

Redacción/Quadratín Jalisco

Tras finalizar los cómputos del Instituto Electoral 
y de Participación Ciudadana de Jalisco (IEPCJ) 
que refrenda el triunfo de Verónica Delgadillo 

como presidenta municipal de Guadalajara, la 
contendiente de Movimiento Ciudadano se mostró 
contenta por hacer historia en el municipio.

“Hoy por la madrugada el @iepcjalisco publicó el 
cómputo final y ratificó nuestro triunfo en la capital 
de Jalisco”, comentó en sus redes sociales.

“Estoy lista para ser la primera Presidenta en la 
historia de nuestra ciudad y, de su mano, hacer de 
Guadalajara la ciudad que nos cuida y la ciudad que 
cuidamos. Durante esta semana, el IEPCJ realizó la 
labor de hacer el conteo total de las urnas donde 
Verónica Delgadillo se impuso por 41.06 por ciento; 
mientras que Chema Martínez, su más cercano 
contendiente obtuvo 38.08 por ciento.

“Nuestro triunfo se da por más de 20,000 votos 
de diferencia frente al segundo lugar, tal como lo 
dijimos la noche del domingo 2 de junio”, expuso.

Por este trabajo, la candidata electa quiso 
“reconocer a nuestras autoridades electorales 
y, sobre todo, a las y los tapatíos que salieron a 
votar, que cuidaron las casillas, que estuvieron 
involucradas en el conteo de votos, que estuvieron 
atentas en todo momento para conocer el resultado 
y que hicieron posible este proceso”.

También recordó a su familia por el apoyo y a 
los integrantes emecistas. “Gracias de corazón a 
mi familia, a todo mi equipo, a todas y todos los 
liderazgos de Guadalajara y a la gran familia de @
MovCiudadanoJal: ustedes fueron fundamentales 
para este triunfo; gracias por su confianza y por 
nunca soltarme”.

Redacción/Quadratín Jalisco

Celebrando el triunfo como presidente de 
Tlajomulco de Zúñiga, Gerardo Quirino 
Velázquez Chávez, prometió reconstruir el 

municipio que quiere. 
“Así como hicimos campaña, dialogando con 

la gente, construyendo y proponiendo, así va 
a ser el próximo gobierno; prepárense para el 
mejor gobierno que haya tenido Tlajomulco”.

Dijo que su gobierno dará continuidad al 
proyecto de Movimiento Ciudadano, que 
encabeza el municipio desde hace 15 años.

“Muchísimas gracias por aferrarse, por no bajar 
la guardia, por creer que podemos construir 
juntas y juntos un futuro mejor (…) quiero 
agradecer a cada uno de los que me dieron la 
oportunidad de abrir su puerta, de creer en 
el proyecto, de creer que podemos construir 
juntas y juntos, saben que no les vamos a fallar”.

Velázquez Chávez festejó en la plaza principal 
de la Cabecera Municipal, donde agradeció a la 
gente que emitió su voto a favor del proyecto 
político, así como a sus padres y familia.

“Le vamos a echar todas las ganas y todo el 
corazón por nuestra tierra, por nuestra familia”.

Durante los dos meses que duró su campaña, 
Gerardo Quirino recorrió al menos un centenar 
de colonias y fraccionamientos en Tlajomulco, 
para hacer llegar sus propuestas de trabajo a 
la gente.

El candidato le cumplirá 
a su municipio.

A Delgadillo la favoreció el voto de los tapatíos por encima 
de su principal adversario, Chema Martínez.

Frangie seguirá 
cumpliendo en
Zapopan
Redacción/Quadratín Jalisco

Zapopan es considerado uno de los municipios 
más importantes de la Zona Metropolitana 
de Guadalajara. De gran empuje económico, 

el territorio es cada vez más estratégico y 
preferido tanto para la vivienda, como para el 
desarrollo comercial. Y Zapopan nuevamente es 
de Movimiento Ciudadano junto con Juan José 
Frangie, quien repetirá en el cargo como alcalde 
con el 49 por ciento de los votos.

Este amplio margen fue reconocido por 
su principal adversario, Pedro Kumamoto, 
representando a la mega coalición con la que se alió 
hace unos meses. 

Frangie Saade consideró que el hecho valida 
su primera administración en el municipio y esto 
se debe a que cumplió el 95 por ciento de sus 
compromisos.

«Quiero agradecerle a la gente que salió a votar, 
hemos trabajado mucho con los jóvenes, y se logró; 
en las calles todavía hay gente, es una gran fiesta 
democrática que la gente se haya fijado mucho en 
medios de comunicación confiables”, indicó.

También consideró que no fue imprudente dar 
a conocer la tendencia en los resultados antes de 
que fueran dados a conocer de manera oficial tanto 
en el PREP como en el IEPCJ. “Al final de cuentas, lo 
hicimos la vez pasada, los números son muy reales”.

El alcalde electo de Zapopan, dijo que dará 
continuidad al combate a la desigualdad, la mejora 
en las calles y además pondrá especial énfasis en 
“terminar de darle dignidad a la gente, colmenas, 
deportes, salud, mujeres, seguridad, patrullas, equipo 
y sobre todo reconstruir el tejido social”, señaló.

Ve
ró

n
ic

a 
D

el
g

ad
ill

o

G
er

ar
d

o 
Q

u
iri

n
o

 J
u

an
 J

os
é 

Fr
an

g
ie

 El alcalde electo obtuvo el 49 por ciento de los votos.
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Lemus obtiene constancia y 
votación histórica por Jalisco
El emecista acudió a las instalaciones del IEPCJ a recibir el documento que lo 

acredita como gobernador electo; trabajará de la mano con Sheinbaum

Redacción/Quadratín Jalisco

Pablo Lemus es gobernador 
electo del estado de Jalisco. El 
representante de Movimiento 
Ciudadano refrendó lo dicho al 

acudir la noche de este domingo a las 
instalaciones del Instituto Electoral y 
de Participación Ciudadana de Jalisco a 
recibir su constancia de mayoría.

Entre gritos de ¡Gobernador! y 
“Chaparrito de oro!, Lemus convivió 
por un momento con las decenas de 
personas que lo esperaban a las afueras 
de las oficinas del IEPCJ acompañado 
del alcalde electo de Tlajomulco, 
Quirino Velázquez.

Además, utilizó un megáfono para 
dirigir un mensaje a los ahí presentes: 
“El día de hoy recibimos la constancia 
de mayoría, quiero decirles que esto 
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A partir de este día, el próximo gobernador mantendrá reuniones con distintos actores políticos.

 La emecista recibió su constancia de 
mayoría.
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Gabriela Cárdenas, reelecta como diputada local
Redacción/Quadratín Jalisco

Los zapopanos refrendaron su 
confianza en la emecista Gabriela 
Cárdenas y la reeligieron como 

diputada local.
“Un ejercicio intenso y necesario 

para revisar y actualizar, junto con 
las y los ciudadanos, la agenda de 
prioridades que deben defenderse en 
el Congreso de Jalisco. Pero también ha 
sido un llamado a cuentas, un diálogo 

sin concesiones para evaluar los 
avances que hemos alcanzado 

durante el periodo legislativo 
que está por concluir”.

“Traigo la 
encomienda muy 

precisa de mi 

distrito de dar seguimiento a la agenda 
social y para el desarrollo que hemos 
impulsado juntos durante casi 10 años, 
primero desde el Gobierno municipal 
en donde fui dos veces regidora y luego 
en el poder legislativo”, expresó tras 
recibir por parte del Instituto Electoral 
y de Participación Ciudadana (IEPC) 
de Jalisco, la constancia de mayoría 
que la confirma como ganadora de la 
reciente elección con 74 mil 111 votos a 
favor de su proyecto, un número mayor 
de sufragios favorables para ella en 
relación con las votaciones de hace tres 
años.

“En mi distrito lo tenemos muy 
claro: queremos que Jalisco tenga 
éxito económico, pero que ese éxito 
sea sostenido, que incluya a todas y a 

todos, que se abra a la participación de 
sectores con gran potencial que no han 
sido tomados en cuenta. Pero también 
queremos que esa economía tenga 
como base la solidaridad, que tengamos 
las políticas para atender a las personas 
en situación de dependencia como se 
merecen, y que quienes los atienden 
tengan apoyo social e institucional para 
que puedan desarrollar, a su vez, un 
proyecto de vida”, afirmó la legisladora.

Sobre los reacomodos lógicos que 
la elección dejará entre las fuerzas 
políticas en la entidad, Cárdenas 
Rodríguez reconoció: “Sabemos que 
será un nuevo reto, pero sobre todo 
interesante por la conformación del 
Congreso, la pluralidad será parte 
importante del rumbo de Jalisco”.

VO TO

no es un triunfo de una persona, es de 
un gran equipo de trabajo, de ustedes 
que nos apoyaron en cada uno de los 
125 municipios que visitamos y de los 
candidatos que hicieron un trabajo 
fuera de serie”-

Y añadió: “Quiero hacerles una 
invitación, tenemos que hacer un gran 
gobierno para las y los jaliscienses que 
requiere de personas comprometidas 
que amen a jalisco, invito a que juntos, 
todas y todas trabajemos por las y los 

jaliscienses. A partir del día de mañana 
vamos a iniciar un diálogo con todas 
las fuerzas políticas, universidades, con 
empresarios, líderes religiosos, nuestro 
gobierno va a ser de gran apertura 
al diálogo; las campañas se acabaron, 
hay que gobernar para todas y todos 
los jaliscienses independientemente si 
votaron por nosotros o no”.

El gobernador electo lamentó que se 
haya querido vender una idea de que la 
coordinación de gobiernos tendría que 
ver con colores partidistas, lo que rechazó 
y aclaró: “Tiene que ver con la capacidad 
de las personas que queremos hacerlo, 
vamos a trabajar con todos, con la 
próxima presidenta de México, la doctora 
Claudia Sheinbaum, vamos a hacer un 
trabajo de coordinación respetuoso, 
buscando soluciones, pero sí un trabajo 
coordinado y respetuoso con el gobierno 
de la doctora Claudia Sheinbaum; de 
mí se acuerdan que ella me va a preferir 
como gobernador”.

También informó que habría un 
diálogo permanente con todas las 
fuerzas políticas representadas en el 
Congreso de Jalisco.

“Desde mañana voy a tener un diálogo 
con Laura Haro, también con el presidente 
del PAN, con el cardenal Robles Ortega, 
con el gobernador Enrique Alfaro 
para agradecerle e iniciar los trabajos 
de transición; una coordinación con 
el gobierno federal con la doctora 
Sheinbaum, habrá coordinación 
total con las próximas presidentas y 
presidentes de todos los municipios de 
Jalisco. Voy a dar resultados”

El gobernador 
electo obtuvo 
1 millón 628 

mil votos.
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Lista, la pista de atletismo 
del Code Revolución

Se realizó la entrega del espacio que cumple con todas las 
certificaciones internacionales y contará con sus 8 carriles 

Redacción/Quadratín Jalisco 

Como parte de la gran apuesta que 
ha hecho a lo largo de seis años en 
el ámbito deportivo, el secretario 
de Infraestructura y Obra 

Pública (SIOP), David Zamora Bueno, 
en representación del  Gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, 
entregó este viernes la nueva pista 
de atletismo del Polideportivo Code 
Revolución, en Guadalajara, la cual 
cumple con todas las certificaciones 
internacionales y contará con sus 8 
carriles recubiertos con un polímero 
vulcanizado amortiguante de 
primera, luminarias, nuevas graderías, 
soluciones pluviales, sistema de riego, 
baños, accesibilidad y señalética, obra 
que requirió una inversión de 85.02 
millones de pesos (mdp).

La entrega de la pista se hizo en el 
marco de las olimpiadas nacionales 
que se desarrollan en algunas 
disciplinas en la entidad.  

La nueva pista de atletismo forma 
parte de la inversión global de más 
de 280 mdp que se destinaron a 
este polideportivo donde ya fueron 
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La nueva pista de atletismo forma parte de la inversión global de más de 280 mdp.

El mediocampista Omar Govea.
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Omar Govea 
llega a Chivas 
como refuerzo
César Huerta/Quadratín Jalisco 

Chivas anunció este domingo la 
llegada de un refuerzo para el Torneo 
Apertura 2024 de la Liga MX. Se trata 

del mediocampista Omar Govea, quien 
llega al Rebaño Sagrado procedente de 
los Rayados de Monterrey.

Así, el Guadalajara busca apuntalar 
su plantel, en busca de competir por 
alcanzar la gloria que se le ha negado 
durante varios años. Es el primer 
elemento que presenta como novedad 
el equipo, pero no la primera cara nueva, 
pues antes integró a Daniel Aguirre y 
Bruce El-mesmari, quienes están en la 
pretemporada de Cancún.

“El Apertura 2024 se acerca y el 
Guadalajara lo sabe, por lo cual continúa 
la confección y armado de la plantilla 
para el próximo semestre, en el que 
también se disputará la Leagues Cup, 
por lo cual se ha llegado a un acuerdo 
con Omar Govea para que a partir de 
hoy sea nuevo jugador de las Chivas”, 
explicó este domingo el club a través de 
un comunicado.

“Omar Govea tiene 27 años de 
edad y nació en San Luis Potosí. Juega 
como mediocentro y su pierna hábil 
es la derecha. Cuenta con experiencia 
europea. Realizó su formación 
futbolística en América pero no debutó 
con los de Coapa, ya que fue cedido a 
Mineros de Zacatecas en 2014, equipo 
con el que tuvo minutos en Copa MX, y 
posteriormente comenzó su travesía en 
Europa con el Porto B”, añadió Chivas.

El Polideportivo Code Revolución, antes conocido como Unidad Deportiva 
Revolución, fue inaugurado en 1958 con una gran expectativa de los colonos, 
pero como pasa en muchas obras descuidadas por administraciones pasadas, 
este tipo de áreas quedan en el olvido.
Sin embargo, el Gobierno del Estado de Jalisco, durante seis años ha trabajo 
sin parar para que cada parque, cada unidad deportiva, cada infraestructura 
especializada para la práctica deportiva fuera reconstruida o renovada para 
beneficio de atletas y las personas interesadas en la activación física.
El Polideportivo Code Revolución es vecino del Bosque Los Colomos y tiene 
casi 20 hectáreas destinadas para el esparcimiento y el deporte. Aunque 
recibió algunas adecuaciones para los Juegos Panamericanos de 2011, 
claramente necesitaba una intervención más profunda, y hoy los trabajos 
registran un gran avance.

POLIDEPORTIVO, SU HISTORIA:

construidas nuevas canchas de voleibol 
de playa, se renovaron gimnasios 
techados, graderías, áreas de esgrima y 
de otros deportes, así como los baños 
y el ingreso principal. Este espacio 
también tiene instalaciones de frontenis, 
básquetbol, natación, tenis, voleibol de 
playa, hockey, fútbol americano, tiro con 
arco o raquetbol, entre varios más.

Por cierto, actualmente en este 

polideportivo, el Gobierno de Jalisco a 
través de la Secretaría de Infraestructura 
y Obra Pública (SIOP), realiza trabajos en 
la Plazoleta de tochito, andadores detrás 
del estadio, canchas de ráquetbol y 
tochito, un gimnasio nuevo, área de tiro 
con arco, andadores, el ingreso principal, 
arbolado y mulch e iluminación general, 
con el objetivo de renovarlo en su 
totalidad.


